

Solucionan viejo problema juarense

Un viejo problema que aquejaba a miles de familias de la zona norte del municipio de Juárez quedó resuelto por la actual Administración al reconstruir con pavimento hidráulico una gran área del acceso principal a los diferentes sectores de las colonias Urbivilla del Real y Valle de Santa Isabel.

Junto con vecinos de la zona, el Alcalde Francisco Treviño Cantú encabezó el corte de listón de las obras que se realizaron en el lugar, conformadas por 3 mil 500 metros cuadrados de pavimento (entre concreto hidráulico y carpeta asfáltica), banquetas y un canal para evitar las constantes inundaciones en época de lluvias, lo cual dejaba incomunicados a los habitantes del área.

“Es una gran obra que ya por muchos años los vecinos de aquí de Urbivilla del Real y de los alrededores lo estaban solicitando, que era arreglar este tramo de pavimento, aquí a la altura de los túneles que es donde siempre se encharcaba cada que llovía”, dijo el Alcalde.

“Vine el mes de febrero y estaba totalmente destrozado (el pavimento), impedido el acceso por una laguna que había... Me tocó ver cómo caían las camionetas en los pozos que estaban ahí tapados por el agua”, añadió Paco Treviño.

Indicó que la obra será muy duradera, debido a que se aplicó concretó hidráulico en toda el área donde se acumulaba el agua, aunque el canal que construyeron evitará que esto siga sucediendo.

“Y también a lo largo de toda esta avenida principal de Urbivilla, que va a conectar allá con la Colonia Valle de Santa Isabel, estamos realizando trabajos de bacheo menor y bacheo mayor, para ya tener la avenida al 100 por ciento restablecida”, dijo el Alcalde.

“Hoy es una realidad (la obra de reconstrucción del pavimento) y estoy aquí con ustedes con la frente en alto y diciendo: ¡sí cumplimos!”, expresó Paco Treviño a los



Se pavimentó con cemento hidráulico.



El alcalde Paco Treviño convivió con los vecinos de las colonias que se visitaron

Lleva Paco Treviño Mercado Barato a más de 50 colonias en Juárez

Ante la difícil situación económica por la que se atraviesa actualmente, y buscando apoyar a las familias de Juárez, el Alcalde Francisco Treviño continúa llevando a distintos puntos del municipio productos de la canasta básica a bajo precio mediante el programa Mercado de la Gente, que lleva ya al menos medio centenar de ediciones.

En lo que va de la actual Administración se ha implementado en distintas colonias, con lo que miles de familias han resultado beneficiadas en su economía al comprar productos a un precio más bajo de lo que cuesta obtenerlos en las tiendas y supermercados.

En una edición más del Mercado de la Gente, este miércoles el Alcalde visitó a los habitantes de la Colonia Valle del Seminario, donde además anunció que pronto les llevará también el programa Mejorando tu Colonia, en el que se realizan trabajos de bacheo, reparación de luminarias, limpieza de baldíos e instalación de bordos reductores de velocidad en las calles, para seguridad de los peatones.

“Muy buenos días a todos ustedes, amigas y amigos de aquí de la Colonia Valle del Seminario. Es un placer estar con ustedes saludándolos aquí en esta mañana, con este Mercado de la Gente donde hay frutas, verduras de muy buena calidad y otros

productos de la canasta básica a muy bajo costo”, dijo Paco Treviño.

“Nos preocupa la economía de las familias juarense, y es por eso que seguiremos emprendiendo este tipo de programas sociales durante los tres años de nuestra Administración... También vamos a traer (a Valle del Seminario) Mejorando tu Colonia y la Brigada de la Gente”, anunció el Alcalde. **E**



El programa tiene mucho éxito porque ayuda a la economía familiar.